
 

  

Les affaires de vacances  Holiday items 

un chargeur (pour mon   a charger (for my mp3/my   

  mp3/ma PlayStation portable)   PlayStation) 

un portable    a mobile phone 

un tuba    a snorkel 

une bombe anti-insectes  an insect-repellent spray 

du gel coiffant   hair gel 

de la crème solaire   sun cream 

des lunettes de plongée  swimming goggles 

des palmes    flippers 

des tongs    flip-flops 

plein de bouquins (mpl)  loads of books 

un adaptateur   an adaptor 

un chapeau de paille  a straw hat 

un sac à dos    a rucksack  

une lampe de poche  a torch 

 

 

 

 

Les verbes pronominaux  Reflexive verbs 

Je me baigne.  I swim. 

Je me coiffe.   I do my hair. 

Je me douche.  I have a shower. 

Je me fais bronzer.  I sunbathe. 

Je me fais piquer.  I get stung. 

Je m’ennuie.   I get bored. 

Je me prépare   I get myself ready  

Je me douche.   I have a shower.  

Je me fais une crête.  I make my hair spiky. 

Je me parfume.   I put on perfume/aftershave. 

Je m’habille.    I get dressed.  

Je me brosse les cheveux. I brush my hair. 

Je me lave les dents.  I clean my teeth.  

Je me regarde dans la glace. I look in the mirror. 

Je me rase.    I shave.  

Je me maquille.   I put on make-up. 

Des vacances désastreuses                      Disastrous holidays  

J’ai oublié mon passeport.                          I forgot my passport. 

J’ai perdu mon portemonnaie. I                  I lost my purse. 

J’ai cassé mon appareil photo.                   broke my camera. 

 J’ai pris un coup de soleil.                          I got sunburnt.  

J’ai mangé quelque chose de mauvais.  I ate something bad.  

On a raté l’avion.                                          We missed the plane. 

C’était un désastre.                                     It was a disaster. 

Je suis resté(e) trop longtemps au soleil. I stayed in the sun too long. 

J’ai pris un coup de soleil.                         I got sunburnt. 

Il a plu tout le temps.                         It rained all the time. 

L’eau est entrée dans la tente.             Water came into the tent. 

Je suis tombé(e) à l’eau.                         I fell in the water. 

J’ai été malade.                                     I was ill. 

C’est dommage.                                     What a shame. 

C’est pas drôle ça.                                      That’s not funny. 

 

 

Quel temps fait-il ?   

what is the weather like? 

 

il fait beau  it is nice 

il fait chaud  it is hot 

il fait froid  it is cold 

il y a du soleil  it is sunny 

il y a du vent  it is windy 

il y a du brouillard it is foggy 

il y a des nuages it is cloudy 

il y a de l’orage it is stormy 

il pleut   it’s raining 

il neige  it’s snowing 

il gèle   it’s icy 

en hiver  in Winter 

au printemps  in Spring 

en été   in Summer 

en automne  in Autumn 

Quel temps faisait-il ?   

what was the weather like? 

 

il faisait beau   it was nice 

il faisait chaud  it was hot 

il faisait froid   it was cold 

il y avait du soleil  it was sunny 

il y avait du vent  it was windy 

il y avait du brouillard it was foggy 

il y avait des nuages it was cloudy 

il y avait de l’orage  it was stormy 

il pleuvait   it rained 

il neigeait   it snowed 

il gèlait   it was icy 

 



 

Les vacances  Holidays 

Je passe mes vacances … I spend my holidays 

au bord de la mer  at the seaside 

à la campagne  in the countryside 

à la montagne  in the mountains 

en colo   at a holiday camp 

Je vais en vacances … I go on holiday … 

avec ma famille   with my family 

avec mes parents  with my parents 

avec mes copains  with my friends 

Je reste …   I stay … 

une semaine   one week 

quinze jours   a fortnight 

dix jours   ten days 

J’y vais …                              I go there … 

J’y reste …                            I stay there … 

un mois                                 a month 

Je pars en colo.                   I go to a holiday camp. 

Je pars en classe de neige. I go on a winter sports holiday. 

On fait du camping.           We go camping. 

 

 

Les activités de vacances  Holiday activities 

Je fais …                          I do/go … 

du canoë-kayak                         canoeing 

du ski                           skiing 

du snowboard                          snowboarding 

du VTT                           mountain biking 

de la voile                          sailing 

de la planche à voile                      windsurfing 

de l’équitation                         horse riding 

du ski nautique                         water-skiing 

de la plongée sous-marine             scuba diving 

de l’escalade                         climbing 

des randonnées dans la forêt          hiking in the forest 

Je vais à la pêche.                          I go fishing. 

Je prends des cours de ski.     I have skiing lessons. 

J’ai fait un stage de (voile).             I did a (sailing) course. 

Il n’y a pas grand-chose à faire. There’s not much to do. 

 

 

Mes rêves                      My dreams 

Un jour, je voudrais/j’aimerais…                      One day, I would like to … 

aller au pôle Nord                        go to the North Pole 

descendre l’Amazone en canoë                      go down the Amazon in a canoe 

faire de la plongée sous-marine                      go scuba diving 

faire/essayer des sports extrêmes                      do/try some extreme sports 

faire un safari en Afrique                       go on safari in Africa 

habiter sur une île déserte                        live on a desert island 

passer des vacances sur une île déserte           spend the holidays on a desert island 

traverser le Sahara à dos de chameau          cross the Sahara by camel 

visiter tous les parcs d’attractions du monde    visit all the theme parks in the world 

voir des gorilles en liberté                        see gorillas in the wild 

 

 

 

Year 8 Unit 3 En vacances 

Talking about holidays 

Question words 

où                             where 

avec qui                  with whom 

combien de temps       how long 

que/qu’est-ce que       what 

comment                       how 

à quelle heure               at what time 


